

NGO

TNI dan Warga Yoparu Bersatu: Satgas Yonif 509 Kostrad Wujudkan Papua yang Damai dan Peduli

Jurnalis Agung - PAPUA.NGO.WEB.ID

Nov 7, 2024 - 15:20



Sugapa, Intan Jaya- Keakraban terjalin erat di Kampung Yoparu, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, ketika Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang membangun solidaritas dan harapan baru bagi masyarakat setempat. Pada Kamis, 7 November 2024, di bawah pimpinan Letnan Satu Infanteri Wanianto, Pos Holomama berhasil menciptakan suasana hangat dalam interaksi bersama warga yang hadir di Pos.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menjelaskan bahwa kegiatan Komsos ini tidak hanya untuk memperkuat pengamanan, tetapi juga sebagai bukti kepedulian TNI terhadap kebutuhan warga Papua. Setiap hari, Pos Holomama berupaya menyatu dengan masyarakat dan memberikan bantuan yang bermakna bagi mereka, termasuk pemberian sembako kepada keluarga di Kampung Yoparu yang membutuhkan.

Warga Kampung Yoparu, termasuk tokoh masyarakat Markus Tabuni, menyambut gembira kehadiran TNI yang tulus melayani dan mendengarkan aspirasi mereka. "Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati," ujar Markus dengan senyum lebar saat menerima bantuan dari prajurit. Melalui komunikasi ini, warga pun merasa nyaman untuk menyampaikan informasi tentang keamanan kampung mereka, yang kondusif dan damai berkat kehadiran Satgas.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap inisiatif Satgas Yonif 509 yang aktif membangun hubungan sosial yang inklusif dengan masyarakat di wilayah tugasnya.

"Kegiatan Komsos ini adalah bagian dari langkah besar kami dalam menciptakan Papua yang lebih aman dan sejahtera. TNI hadir bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari masyarakat Papua," tegasnya.

Kehadiran Satgas Yonif 509 di Kampung Yoparu membuktikan bahwa TNI dan masyarakat bisa berjalan berdampingan, menciptakan kedamaian dan kepercayaan yang mendalam. Melalui sinergi seperti ini, harapan Papua yang harmonis dan sejahtera terus tumbuh di tengah masyarakat.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho